
 

Aos 14 dias do mês de julho de 2021, às 13:00 horas, reuniram-se os representantes do 

Conselho Administrativo: Aldeni Teixeira Panta e Núbia da Rocha Farache Pisarro. O objetivo 

principal da reunião foi a análise e a manifestação deste conselho sobre a aprovação dos 

orçamentos referentes a compra de materiais de informática para montagem de rede e instalação 

de servidor nas dependências da sede do Fundo de Seguridade para adequação no programa 

Pro-Gestão, sendo: 01 servidor DELL Poweredge T140, Intel Xeon E-2224, 2X8GB, 2X 1Tb, 

acompanhado do Windows Server 2019, Essencial; 01 Switch 8 portas 10/100/1000; 01 roteador 

Wireless 10/100/1000 e 01 Nobreak 1500VA Bivolt.Foram apresentados três orçamentos 

referentes as empresas DHCP Informática, Gomes e Garcia Informática, Processtec.com, 

Ebazar.com.br Ltda e Ludock Brasil Ltda, foram analisados os orçamentos e também a 

necessidade da aquisição de tais equipamentos e este conselho manifesta-se pela APROVAÇÃO 

do orçamento mais vantajoso ao FSSMS. Encerrando, e não tendo mais nada a ser tratado, eu, 

Núbia da Rocha Farache Pisarro, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada segue assinada 

por mim e por todos os presentes. 
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